
Müll surfer
Spiele das Game „Müll Surfer“. Wähle die richtige Tüte für die
verschiedenen Sorten von Müll! Beantworte dann die Fragen:

Name:

 Welche Arten von Müll gibt es? Schreibe es in
die Tüte mit der richtigen Farbe.




Datum:

Warum ist es schlecht, wenn viel Müll
in der Stadt herumliegt? 



(Du kannst mehrere Antworten

ankreuzen)

O Es sieht nicht so schön aus. Dann will niemand
mehr nach Berlin ziehen und es wird hier ganz
einsam.

O Der Müll gibt giftige Stoffe ab. Die kommen
dann ins Grundwasser.

O Tiere denken der Müll ist Essen. Sie fressen ihn
und werden krank oder sterben.




 Was ist Mülltrennung? Warum
ist das wichtig? 

Verbinde die Sätze richtig.



Mülltrennung heißt:                  

Das ist wichtig weil:                 

Wir sortieren den Müll, 
wenn wir ihn wegschmeißen.

So kann der Müll besser
recycelt, also wieder

verwertet werden.


